
北九州華人華僑協会 
理事会第九届五次会议报告 

 

2023年 3月 5 日，理事会第九届五次会议于网上胜利召开。本次理事会是 2022年度的最后一次理

事会，会中就 2022 年度的活动内容以及财务状况进行了全面回顾，对即将举办的春季赏花活动进行

了细致的协商和分工，并对理事会人事变动进行了表决。 

会议由陈洋洋理事和李颖理事统筹举办，当日有 16 位理事于百忙之中抽出了时间出席了会议。会

中首先由靳轶东理事就福冈总领事馆迎新会的参加情况进行了介绍，通过出席迎新会的 8名协会代表

和总领馆以及其他侨胞的新春祝福和相互交流，加强了协会和总领馆和其他华人华侨组织间的亲密关

系。 

接下来是孙娟副会长的 2022 年度工作汇报。通过工作汇报，我们可以得知尽管由于疫情的影响，

一些如烧烤，饺子大会等没有按计划进行，但协会也在尽力在可能的范围内举行了多次活动。去年的

主题是中日友好邦交五十周年，协会举办了春季赏樱花大会，秋季登山赏红叶大会以及中日建交五十

周年纪念座谈会。协会的主页上还刊登了福冈县议员原田博史先生的【愿日中两国友好进一步发展深

化】的文章和北九州市议会议员中岛隆治先生【纪念日本和中国邦交正常化 50 周年】的文章，钟广

喜理事和徐潇理事等多名协会成员也发表了纪念文章，为推进中日友好长久的发展增色加力。另外，

通过多篇协会理事和成员的介绍，促进了大家间的相互了解。 

财务担当徐潇理事对协会的财务状况进行了汇报。财务报表由徐潇理事做成，分为财务总账，各个

银行账号的收支和会费缴纳清单，会前高文天监事和刘伟监事进行了审查和签名，会中徐潇理事对账

务进行了清晰的说明。 

年度报告结束后，陈洋洋理事就接下来要举办的春季赏樱活动的安排与分工和各位理事进行了协商。

高宏阳理事，王宇清理事和刘伟理事等多名理事发言，为顺利有序的赏樱活动提供了宝贵的意见和建

议。杨唸理事也自告奋勇的提供了购买食品和场地联系的帮助，靳轶东理事也承担了进行事先现场勘

察的事宜。 

最后，由刘伟理事就协会理事的辞职人员和新增人员进行了说明和意见征求。关于辞职人员，邓红

副会长，刘聪理事，李颖理事和徐潇理事 4 名理事由于个人原因辞去理事职务，全体理事一致通过。

由于徐潇理事辞去理事职务，由徐潇理事负责的财务管理工作变更为杨唸理事，全场一同表决通过。

由会员推荐的刘敏女士经刘伟理事介绍后，全体理事一致表示欢迎刘敏进入理事会。另外，随着人事

变动，原定的 2023 年度活动安排的负责人员也发生了变动，除李云善理事的安排有部分变动外，其

他部分会上理事也都基本认同。 
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